
東京都慢性期医療協会

第2回マネジメント（事務）部会研修会

●内　容　 テーマ1
                これだけは知っておこう!!介護医療院入門講座
　　　　　 講師：マネジメント（事務）部会部会長 村山正道先生

                テーマ２
　　　　　 病院敷地内にあると喜ばれるお花と植物講座
　　　　　 講師：都立瑞穂農芸高校園芸科学科の3年生

●日　時　 平成31年3月20日（水曜日）

●場　所　 全国高等学校家庭クラブ会館

■研修の様子

■受付

●東京都慢性期医療協会マネジメント（事務）部会
　平成30年度第2回研修会アンケート結果

講師：村山正道先生（マネジメント（事務）部会部会長）開会挨拶：井上慶一郎（陵北病院）

閉会挨拶：井上慶一郎（陵北病院）

■開会

①テラリウムについて、大変勉強になりました。テラリウムのいろいろな写真等スライドがあると更によ
　かったと思います。

②連携性（地域・急性期等）…他院との連携について
　外国人労働など（他施設における事例があれば）

③職員のモラルや仕事に対する考え方の教育について等。
　人材教育について取り上げてもらいたいと思います。

④介護医療院の多床室に関するパーテーションの大きさはどうなのか。東京都の考えがお分かりになり
　ましたら教えて下さい。

⑤介護医療院について、面積基準や個室の仕切りについて等細かい事ではあるが、非常に重要な事項
　を解り易く説明して下さったのは大変勉強になった。また記録の整備について等移行後の注意点の
　話もあり非常に参考になった。
　園芸セラピーという視点でお話を頂けたのは、私達医療界で働く者にとって大変興味深いものであった。

⑥療養病床におけるリハビリについて。年々実施単位数が減らされてしまっているので、今後の展望に
　ついて。

⑦今年からはじめて参加させて頂きました。とても良い会に参加させて頂いていると思います。

⑧ありがとうございました、

⑨今後の制度、報酬改正等あれば教えて頂きたいと思います。

⑩ありがとうございました。病院の方でない方の講演はとても良かったです。

⑪植物について大変参考になりました。研修会も華やかになった気がします。

⑫私どもには専門的な内容ですが、勉強させて頂きました。業者の立場ではございますが、制度の入門
　として仕事に役立てて行きたいと思います。今後ともよろしくお願い致します。

⑬村山先生のお話はもちろん、第２部もよかったです

⑭植物について…何か資料があればよかった。パワーポイントも活用できていなかったので…。ご家族
　向けにセミナーを開催しても良いと思うような内容だった。

⑮（テーマ１）もっと時間をとって詳しく教えてもらいたい
　（テーマ２）もっと多くの写真があれば分かりやすいと思った。

●研修に関するご意見、今後取り上げて欲しいテーマ、病院で起きている問題など。

大須賀 史香（おおすが ふみか）　
馬籠 菜央（まごめ なお）

都立瑞穂農芸高等学校園芸科卒

●病院にあると喜ばれるお花と植物について

講師：都立瑞穂農芸高校園芸科学科の3年生
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